

Verwaltungsrat des Stadtbetriebs Bornheim -AöR-

22.03.2017

öffentlich

Vorlage Nr. 188/2017-SBB

Stand 20.02.2017

Betreff Aktuelle Mitteilungen und Beantwortung von Fragen aus vorherigen Sitzungen**Sachverhalt**

Die Steuerung der Straßenbeleuchtung in Bornheim erfolgt seit Jahrzehnten durch das RWE mittels Tonfrequenzrundsteuerung über die Versorgungsleitungen.

Mit Schreiben vom 21.03.2016 hatte das RWE noch ein Angebot zur Fortführung der Steuerung unterbreitet, das vom SBB angenommen wurde. Mit Schreiben vom 02.03.2017 wurde die Steuerung nun mit Wirkung zum **01.07.2017** gekündigt.

Bereits seit 2014 setzt sich der SBB mit alternativen Steuerungsmöglichkeiten auseinander. Der Vorstand hatte in der Vergangenheit hierzu auch mehrfach berichtet. Bereits bei der Ausschreibung der Wartung und Instandhaltung der Straßenbeleuchtung in 2016 hat der Vorstand über die Eventualposition „Erneuerung der Beleuchtungssteuerung“ einen entsprechenden Preis abgefragt. Kosten nach Ausschreibung: Umbau rd. 50.000€ (brutto), jährliche Kosten rd. 5.000€ (brutto). Das für den SBB tätige Fremdundunternehmen, die Fa. SAG, ist bereits über die kurzfristige Umsetzung der in 2016 abgefragten Leistung informiert und bereitet einen ersten Zeitplan zur weiteren Vorgehensweise vor.